

POUR LA FIN DE L'ÉVASION FISCALE...

...DE L'ACTION!

NON-VIOLENTE, FESTIVE, REVENDICATIVE



Vous en avez entendu parler à la radio, dans les journaux ou dans

CASH
INVESTIGATION



Cet argent doit revenir entre les mains des citoyens.

La fraude et l'évasion fiscale coûtent chaque année entre 60 et 80 milliards d'euros aux citoyen-nes français-e-s.

C'est l'occasion pour plusieurs organisations d'appeler à organiser partout des actions non-violentes, créatives, accessibles à tou-te-s dans le cadre de la campagne «des faucheurs de chaises». ça c'est déjà passé à Paris, Lyon,

Marseille,
Evreux,
Biarritz,
Bordeaux,
Angers...



Les milliardaires fraudeurs bénéficient d'une impunité quasi totale alors que les lanceurs d'alerte sont poursuivis en justice. Le 9 janvier 2017 à Dax, ce sera Jon Palais, premier « faucheur de chaises » qui passera en procès.



AMPLIFIONS LE MOUVEMENT, ET RÉVEILLONS LE TARN!

Insoumis-e-s, révolté-e-s, curieux-ses... cette première rencontre sera l'occasion de vous expliquer les principes de l'action non-violente, de vous parler de la campagne des faucheurs de chaises et de voir ce que nous avons envie de faire ensemble...

DIMANCHE 11 DÉCEMBRE, 17H30 CAFÉ CARTES SUR TABLE À GAILLAC